

# LA CULTURA SE CONVIERTE EN EXPERIENCIAS

## Museos y otros espacios culturales

La increíble riqueza cultural creada a lo largo de siglos de historia en España se ve reflejada en una oferta museística de primer nivel, empezando con (pero no limitada a) el famoso “triángulo de oro” del Paseo del Arte (museos del Prado, Reina Sofía, Thyssen-Bornemisza). Esta zona es ahora Patrimonio Mundial de la UNESCO. Aquí la cultura se mezcla con la naturaleza y la historia arquitectónica en una visita extraordinaria. Pero la oferta de museos va mucho más allá, con 44 museos dedicados a todas las facetas de la creatividad humana. Vivir esta cultura es algo que tus invitados valorarán mucho... más aún si lo pueden vivir de forma sorprendente, personalizada, si las obras cobran vida para ellos. La cultura se ha traducido en muchas experiencias exclusivas para grupos que te presentamos aquí.

### Los talleres de restauración, vive las entrañas del arte en directo

Los cuadros están vivos, y un tipo de artesano los entiende, analiza su autenticidad, y los recupera: los restauradores. Aquí abren sus puertas a pequeños grupos, en experiencias absolutamente exclusivas. ¿Ejemplos? Adéntrate en el departamento de restauración del Thyssen. Sus expertos en restauración explicarán la alta tecnología que se emplea en este departamento del museo, así como los complejos procesos de conservación que experimentan algunas de las obras más célebres del mundo. Puedes también proponer una visita privada al taller de restauración del Prado: visita privada al taller de restauración para ver al artista trabajando, con explicaciones de un especialista en arte. ¿Otra opción? Una visita a los telares de restauradores en la Real Fábrica de Tapices donde trabajan los restauradores de esta mítica manufactura histórica de alfombras, tapices y reposteros. Todo un icono de la tradición textil española.

### Visitas y experiencias privadas en los mejores museos

Los museos en Madrid se abren a actividades exclusivas, convirtiéndose en lugares de experiencias, sea para un cóctel o una visita privada. Imagínate como los jefes de Estado de la OTAN cenando en el Claustro de los Jerónimos del Museo del Prado o sus acompañantes en la sala de las musas, preciosa sala oval con ocho famosas estatuas de mármol.

En todos los museos puedes organizar una visita exclusiva por las colecciones. Pero ¿por qué no un **concierto privado en el Prado**? ¿O una visita tematizada en la cual descubrir los símbolos ocultos en su arte, como lo ofrece la empresa Madrid Experience? Esto hará que la próxima vez que tu grupo esté frente a un cuadro, veas en él lo que muy pocos hoy en día son capaces de ver. ¿Más? Puedes también visitar la mejor colección de grabados del mundo en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando. Y muchas otras experiencias para vivir el arte.





### Visita privada o cena exclusiva en la Ópera

El precioso Teatro Real es una referencia internacional, premiado como Mejor Teatro de Ópera en los International Opera Awards 2021. Y te permite vivir una experiencia única más allá de sus producciones: presenciar las representaciones desde sus palcos VIP, hacer una visita basada en la preparación de una función desde el punto de vista artístico, o una visita técnica al backstage. Para completar, se puede visitar el nuevo restaurante Papagena, en la sexta planta, con gastronomía del chef Ramón Freixa (dos estrellas Michelin). Puedes también acabar en el salón Falla brindando con vistas al Palacio Real. Incluso puedes proponer una cena en el mismo escenario, como propone el DMC Ovation.

### Gastronomía y dúo de soprano en el Teatro Real

Si tus invitados son estrellas, ¡ponles en el escenario! El DMC Ovation organiza una visita privada al Teatro Real, pasando por sus rincones más escondidos y concluyendo en la sala de conciertos, donde un dúo de soprano y tenor acompañado por la orquesta del Teatro Real recibe a los invitados con una actuación. A continuación, disfrutan de una cena... en el mismo escenario, de la mano de un catering con estrella Michelin. El colofón es una representación de arias de la ópera Carmen desde la gradería, dando así la impresión de que los roles de espectador y artista se ven invertidos.



### El arte se marida con gastronomía

¿Por qué no combinar estos dos grandes activos de la ciudad, que son también dos componentes de los incentivos? La gastronomía y el arte se casan en Madrid, en actividades memorables.

¿Un ejemplo? El DMC Dynamic and Partners nos propone **maridar los cuadros con gastronomía** inspirada en ellos. Varios museos como el Prado o el Museo de la Real Academia de Bellas Artes, ofrecen experiencias donde los cuadros se convierten en sabores. Basados en cuadros que han podido admirar como Bodegones, por ejemplo, el menú que se ofrece a continuación ofrece platos basados en esas épocas y explicando el maridaje entre arte y gastronomía.

También Exclusive Spain Tours & Events propone **una experiencia que une pintura y gastronomía**: visita privada al Museo Reina Sofía, concretamente a la colección de Picasso, incluyendo el Guernica, para luego degustar un menú relacionado con el autor y su obra, explicado por el chef. Los invitados juegan a adivinar lo que están saboreando en relación al pintor y la obra.

### Palacios históricos

Fruto de su historia, Madrid cuenta con una colección de palacios y espacios históricos única... que cada vez más se prestan a acoger eventos rodeados de historia. Comprueba con tu DMC porque estos espacios tienen ciertas restricciones (horarios, sitios utilizables, actividades posibles...), pero la predisposición para permitir actividades si no afectan el patrimonio, es muy alta.

En una de las plazas más famosas de Madrid, la plaza de Cibeles, la 6ª planta del edificio del **Palacio de Cibeles**, sede del Ayuntamiento, se abre a eventos: con un restaurante de Grupo Adolfo y varias terrazas, donde disfrutar de unas impresionantes vistas del cielo de Madrid.

¿Y si organizaras tu evento en el palacio de la persona que más títulos nobiliarios tiene del mundo? **El Palacio de Liria**, propiedad del Duque de Alba, es un precioso edificio del siglo XVIII, que cuenta con un servicio de visitas para grupos con el palacio cerrado, donde se recorrerán sus catorce principales estancias, y que puede acoger cócteles o cenas privadas.

El **Palacio de Linares**, actual Casa de América, es uno de los edificios más singulares de Madrid construido a finales del s. XIX. Está situado en el eje Prado-Recoletos y cuenta con más de 9.000m<sup>2</sup> repartidos en diversos espacios con gran personalidad que mantienen el evocador estilo decimonónico del flamenco Adolf Ombrecht, que se hizo cargo de la mayor parte de la decoración interior y la pintoresca casa del jardinero.



### Míticos palacios en y cerca de Madrid

En la enorme oferta histórica de Madrid, te comentamos aquí tres grandes edificios históricos con impresionantes colecciones artísticas, patrimonio UNESCO.

**Palacio Real-Aranjuez**, que forma parte del Paisaje Cultural de Aranjuez, declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO. Rodeado por 111 hectáreas de jardines, alberga colecciones del Patrimonio Nacional y obras de arte de grandes pintores como Velázquez, Bucero, Tiziano o Zuccaro.

**Monasterio del Escorial**. A solo 50 km de Madrid, San Lorenzo de El Escorial es uno de los municipios con más interés cultural de la zona. Su Monasterio y Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial, Patrimonio de la Humanidad de la Unesco, se puede visitar con un guía especializado.



Palacio Real de Madrid, el más grande de Europa Occidental. Sus 135.000m<sup>2</sup> y 3.418 habitaciones han sido testigos de siglos de la historia de España. Es una de las pocas residencias oficiales de jefes de estado abiertas al público, con sus rincones, sus obras de arte y sus tesoros únicos en el mundo.

## Musicales y espectáculos en el “Broadway latino”

Ha sido una evolución cultural de Madrid notable en los últimos años: la ciudad, y especialmente su famosa Gran Vía, se ha convertido en una capital de musicales. Actualmente, ¡la ciudad cuenta con nada menos que 44 musicales en cartelera! Este producto cultural más popular que nunca se ofrece también como actividades exclusivas para grupos. Disfruta de la ciudad con más musicales en castellano del mundo, que ya se conoce como “Broadway latino”.

Algunos teatros de la ciudad también te permiten ofrecer a tu grupo experiencias exclusivas, desde el famoso **Rey León** hasta producciones españolas como las de **SOM** que ofrece musicales tan populares como **Mamma Mia**. Estos teatros ofrecen un producto “Butaca Oro” con el cual el grupo disfruta de plazas preferentes, cocktail de bienvenida, un regalo, y visita al backstage. Los musicales también desarrollan actividades gastronómicas más completas, como el **musical Malinche**, tematizado en México que se completa con experiencias gastronómicas antes y después de la representación: jardines climatizados, street food, fusión gastronómica combinando cócteles con la música, karaoke post show... Comprueba la programación o habla con tu agencia receptiva.

**WAH Madrid**, en IFEMA, combina un espectáculo musical rompedor con una experiencia gastronómica. WAH cuenta con un montaje potente: pantalla LED de 232m<sup>2</sup>, más de 100 luces robotizadas, efectos especiales, escenario de 200m<sup>2</sup>, capacidad para más de 1.000 personas y la posibilidad de corporativizar el espacio. Se produce un show lleno de sorpresas, fiesta y música, una fusión de géneros musicales desde Puccini hasta Paco de Lucía, Guns & Roses, Guetta o Lady Gaga. La experiencia incluye un ‘food hall’ internacional: ibéricos, hamburguesas gourmet, oferta asiática, vegana... o menús a medida.



## Vive el mejor flamenco... ¡y sube al escenario!

“Un extracto de fuego y de veneno, eso es el flamenco”, dijo el famoso bailarín Antonio Gades, una cita extraña que traduce la unicidad de este arte. Y este arte, seguro que tu grupo lo tiene como imagen de España, una sobrecogedora mezcla de música seca, de guitarra tocada con maestría, de vestidos preciosos, de improvisación, baile, emoción a flor de piel. Y si bien el flamenco es andaluz, Madrid es la ciudad con más tablaos y de más calidad del mundo. Aquí puedes ofrecer a tu grupo el mejor flamenco, un momento de asombro y de magia.

**Teatro Flamenco Madrid** es el espacio flamenco más grande de la capital española. Con dos espectáculos diarios del flamenco más puro y actual también ofrece espectáculos flamencos a medida para todo tipo de eventos a nivel nacional e internacional.

Las opciones son muchas, como el **Corral de la Morería: el único tablao flamenco con estrella Michelin del mundo**, donde se ofrece un flamenco auténtico con un restaurante gastronómico, en el que el chef David García crea una propuesta gastronómica muy personal. Otra gran opción es **Las Tablas**, especialmente si quieres que tu grupo se atreva con el flamenco, ya que ofrecen una actividad llena de dinamismo y diversión en la que los participantes comienzan con una serie de ejercicios técnicos y de compás, para terminar montando su propia coreografía.



Frente a la Puerta de Alcalá se encuentra **Flamenco de Leones**, un nuevo espacio gastronómico que ha recuperado la esencia de los cafés cantantes típicos de Madrid. Con un tablao con capacidad para 70 personas, el espectáculo está dirigido por Jonatan Miró y recorre desde la visión moderna del flamenco hasta la más tradicional con artistas conocidos de este arte. Un plus es el propio espacio con maravillosos murales de Sergio Mora y una propuesta gastronómica llena de sabores de Andalucía.





¿Y qué tal subirse al escenario? Para algo “to write home about”, Insider’s Travel propone un masterclass **de flamenco**. Comienzan en un tablao donde suceden las actuaciones y pueden aprender sobre las raíces y los ritmos del flamenco. Luego, en un taller de guitarra flamenca pueden ver cómo se hacen antes de pasar a una zapatería flamenca para ver el detalle de este trabajo de expertos. Entonces, comienza la parte práctica: se sientan en la caja de resonancia del cajón para una clase de percusión (un gran esfuerzo de equipo). Luego, juntan lo que han aprendido para crear una percusión secuencia al final de la clase.

**La cultura flamenca se puede enmarcar en experiencias más completas.** Un ejemplo es la gymkana cultural y gastronómica que nos comenta el DMC Liberty Spain: divididos en grupos, se visitan establecimientos centenarios y viven actividades características de la capital amenizados por actores; sangría y taller de castañuelas en un tablao flamenco, lenguaje de abanicos y fabricación en un taller, taller de corte de jamón y degustación de productos ibéricos, tapas y vermut, chocolate en la mítica cafetería San Ginés, y copa al atardecer en la terraza del Círculo de Bellas Artes.



**Un día de flamenco VIP.** Esta experiencia que propone Exclusive Spain empieza con un desayuno en un restaurante con un bailaor o bailaora profesional de flamenco. A continuación, se visita un atelier de trajes de flamenca para un desfile de modelos. En la ruta visitan a uno de los pocos sastres que hacen trajes para toreros. El día continúa con la visita a un artesano de guitarra española y se cierra con un show privado en un tablao con comida tradicional española.



La Plaza de Toros de Las Ventas es la mayor plaza de toros de España y la tercera con más aforo del mundo, siendo una de las joyas arquitectónicas de la ciudad de Madrid en la que se han celebrado eventos espectaculares, por ejemplo para Red Bull. El ruedo dispone de una increíble carpa transparente de 1.200m<sup>2</sup> capaz de adaptarse a distintos tipos de montajes, que puede albergar a más de 2.000 personas en formato coctel. Como espacio diáfano tiene una capacidad para 3.000 personas en formato coctel.

